

Reunión de los Colegios de Ingenieros de Andalucía

La prensa sevillana se hizo eco el pasado 18 de febrero de la convocatoria realizada por el Colegio de Ingenieros del ICAI a todos los decanos de los Colegios de Ingenieros de Andalucía, para tratar la preocupación existente entre los Ingenieros de una posible desaparición de la estructura de la Ingeniería actual por ramas y especialidades. Por parte de nuestro Colegio asistieron el Delegado del Colegio en Andalucía, Juan Moreno y nuestro

Secretario General, Juan Zaforas; les acompañaron nuestros compañeros Manuel Caballo (miembro del Consejo de la Asociación) y Alfonso Moris.

Destacamos de la noticia el siguiente párrafo: “Desde la profesión se entiende que la formación común recibida por las diferentes ramas de la Ingeniería ‘en absoluto capacita para abordar cualquier actividad de la misma y pone en riesgo la seguridad de ciudadanos y usuarios’, indica Juan

Zaforas, Secretario General de ICAI. Por parte de los Ingenieros, y a través de la Unión Profesional de Ingenieros (UPCI) y del Instituto de Ingeniería de España (IIE) se ha ofrecido al Gobierno, a través del Ministerio de Economía, la posibilidad de negociar un modelo diferente al que se deja entrever, que pudiera dar respuesta a las necesidades actuales de la profesión y de la sociedad, acorde además con los modelos implantados mayoritariamente en Europa”. ■